

Acer Aspire Spin 14 Series Resmi Meluncur di Indonesia, Laptop Convertible untuk Creator dengan Stylus Super Presisi

Ringkasan Editor:

- Acer meluncurkan laptop berdesain *convertible*, Aspire 5 Spin 14 dan Aspire 3 Spin 14 yang ditujukan untuk kreator konten seperti desainer, ilustrator, 2D *artist* dan sebagainya
- Performanya ditenagai 13th Gen Intel® Core™ processors terbaru yang menawarkan kinerja lebih baik dari generasi sebelumnya
- Acer memberikan bonus berupa gratis berlangganan aplikasi Adobe Photoshop dan Adobe Fresco selama 1 tahun (senilai Rp 1,5 juta)

Jakarta, 24 Mei 2023 - Acer Indonesia hari ini (24/05) memperkenalkan dua laptop terbaru di Indonesia, Aspire 5 Spin 14 dan Aspire 3 Spin 14. Kedua laptop berjenis *convertible* ini dirancang untuk mendukung produktivitas pengguna melalui spesifikasi mumpuni, fitur terkini dan fleksibilitas yang tinggi, sehingga pengguna dapat lebih leluasa menghasilkan karya-karya terbaiknya.

Aspire 5 Spin 14 ditujukan untuk pengguna yang sering membuat karya seperti gambar, editing video dan konten 2D visual lainnya. Sementara Aspire 3 Spin 14 cocok untuk pengguna yang ingin mencoba sensasi baru menggunakan laptop dalam produktivitas sehari-hari, mulai dari bekerja hingga menikmati sesi *entertainment* seperti menonton film, browsing lebih nyaman, hingga bermain game casual.

Theresia Hanydawati, Head of Consumer Products, Acer Indonesia, menyampaikan, “Aspire 5 Spin 14 dan Aspire 3 Spin 14 hadir sebagai laptop convertible terbaru yang menawarkan fleksibilitas tinggi bagi penggunanya. Spesifikasi dan fiturnya telah disesuaikan untuk mendukung mereka yang bergelut di industri kreatif, seperti desainer, ilustrator, dan 2D *artist*. Laptop ini telah dirancang agar dapat menjadi partner yang bisa diandalkan untuk menghasilkan karya-karya luar biasa terutama dengan hadirnya perfoma yang unggul dan stylus responsif yang tersertifikasi Wacom.”

Aspire 5 Spin 14

Aspire 5 Spin 14 (A5SP14-51MTN) hadir sebagai pilihan laptop *convertible* terbaru dari Acer. Laptop ini hadir dalam dua varian dan ditenagai oleh 13th Gen Intel® Core™ processors terbaru dengan performa tinggi, yang siap mendukung beragam aktivitas dari pengguna. Menyasar pengguna dari kalangan kreator konten, spesifikasi dan fiturnya telah disiapkan agar dapat menunjang proses pembuatan konten dengan baik.

Aspire 5 Spin 14 memiliki desain *ultra-flexible* yang memungkinkan layarnya bisa diputar hingga 360 derajat dan memungkinkannya diubah ke dalam bentuk laptop, *display*, *tent* hingga tablet. Nikmati pengalaman penggunaan layar sentuh yang *smooth*, responsif dan lebih presisi dengan dukungan Acer Active Stylus 2.0 yang telah tersertifikasi Wacom. Stylus ini memiliki tingkat *pressure sensitivity* mencapai 4096 dan *report rate* mencapai 266Hz, serta dukungan fitur *multi pen* dan *tilt detection*.

Laptop *convertible* ini mengusung layar IPS sentuh berukuran 14 inci dengan resolusi 1920 x 1200 (WUXGA). Resolusi tinggi ini dapat menghasilkan tampilan konten yang tajam dan detail tinggi. Berkat layar beresolusi tinggi ini, desainer, 2D artist dan kreator lainnya dapat berkarya dengan tampilan konten berkualitas yang memanjakan mata.

Layar yang hadir dalam rasio 16:10 ini juga sudah dilengkapi fitur Acer BluelightShield™ yang dapat mengurangi paparan sinar biru. Dukungan fitur ini membuat mata pengguna tidak cepat lelah, sehingga tetap nyaman untuk digunakan dalam durasi yang lama.

Aspire 5 Spin 14 menawarkan kinerja *powerful* dengan dukungan dari 13th Gen Intel® Core™ processors. Laptop ini memiliki dua opsi prosesor, yakni Intel® Core™ i5-1335U dan Intel® Core™ i7-1355U yang siap memenuhi kebutuhan *multitasking* pengguna sehari-hari. Prosesor termutakhir dari Intel ini juga dilengkapi kartu grafis Intel® Iris® Xe Graphics, menawarkan peningkatan performa grafis sehingga mampu dimanfaatkan kreator untuk menghasilkan karya terbaik.

Performanya dimaksimalkan dengan dukungan memori 16 GB LPDDR5 dan media penyimpanan berjenis SSD dengan kapasitas 512 GB, yang membuat pengguna menikmati kinerja responsif serta ruang cukup lega untuk menyimpan berbagai aplikasi dan *file*.

Aspire 5 Spin 14 menawarkan konektivitas yang semakin kencang dengan Killer™ Wifi 6E, yang memberikan performa lebih baik dibanding kompetitor dan juga generasi sebelumnya. Killer™ Wifi 6E memiliki performa 3x lebih cepat, 3x lebih responsif dengan latensi rendah, dan kapasitas *bandwidth* yang mencukupi untuk menampilkan resolusi lebih tinggi, *multitasking*, dan *streaming video*. Tersedia juga dukungan teknologi Dual Thunderbolt™ 4 untuk transfer data yang lebih cepat.

Aspire 3 Spin 14

Acer juga memperkenalkan Aspire 3 Spin 14 (A3SP14-31PT). Laptop berdesain *convertible* ini hadir dalam varian prosesor generasi terbaru Intel® Core™ i3-N305U, menawarkan performa optimal dan siap mendukung beragam aktivitas dari pengguna yang membutuhkan fleksibilitas.

Untuk menampilkan konten, Aspire 3 Spin 14 dibekali dengan layar sentuh berpanel IPS 14 inci dan beresolusi 1920 x 1200 (WUXGA). Layarnya juga mendukung penggunaan Active Stylus untuk navigasi lebih mudah dan sentuhan yang presisi.

Layar yang hadir dalam rasio 16:10 ini juga sangat nyaman baik untuk produktivitas maupun *entertainment* karena mampu menyajikan konten lebih banyak dengan layar lebih tinggi secara vertikal. Disematkan juga fitur Acer Bluelightshield™ yang menjaga mata pengguna agar tetap nyaman dan tidak mudah lelah.

Aspire 3 Spin 14 menawarkan kinerja optimal dengan dukungan dari prosesor Intel® Core™ i3-N305U. Penggunaan prosesor terbaru ini siap memenuhi kebutuhan komputasi serta *multitasking* pengguna sehari-hari. Prosesor dari Intel ini juga dilengkapi kartu grafis Intel® UHD Graphics. Performanya dimaksimalkan dengan dukungan memori 8 GB LPDDR5 dan media penyimpanan berjenis SSD dengan kapasitas 512 GB yang membuat pengguna menikmati kinerja

responsif, serta ruang yang lega untuk menyimpan berbagai aplikasi dan *file*.

Harga dan Ketersediaan

Acer Aspire 5 Spin 14 tersedia mulai dari Rp11.999.000 untuk varian Intel® Core™ i5-1335U dan Rp14.499.000 untuk varian Intel® Core™ i7-1355U. Sementara Acer Aspire 3 Spin 14 dengan prosesor varian Intel® Core™ i3-N305U ditawarkan dengan harga Rp8.499.000 .

Acer sudah melengkapi laptop ini dengan sistem operasi Windows 11 Home terbaru dan *pre-installed* Microsoft Office Home & Student 2021. Acer juga menyertakan gratis berlangganan Adobe Photoshop dan Adobe Fresco selama 1 tahun (senilai Rp1,5 juta). Acer menawarkan kemudahan berupa cicilan dengan bunga 0% pada e-commerce dan toko tertentu untuk memudahkan pengguna memiliki produk ini. Untuk mendapatkan informasi lebih lanjut serta syarat dan ketentuan promo, Anda dapat mengunjungi acerid.com/aspirespin.

Kunjungi Acer eStore di <https://store.acer.com/en-id/> untuk mendapatkan informasi produk dan promo terkini.

###

Tentang Acer

Didirikan pada tahun 1976, Acer adalah salah satu perusahaan ICT terkemuka di dunia dan telah hadir di lebih dari 160 negara. Saat Acer berevolusi dengan industri dan mengubah gaya hidup, Acer berfokus untuk memungkinkan dunia di mana perangkat keras, perangkat lunak dan layanan menyatu satu sama lain, menciptakan ekosistem dan membuka kemungkinan baru bagi konsumen dan bisnis. 7.700 karyawan Acer berdedikasi pada riset, desain, pemasaran, penjualan dan dukungan produk serta solusi yang mendobrak batasan antara manusia dan teknologi. Silahkan kunjungi www.acer.com untuk informasi lebih lanjut.

Tentang Acer Indonesia

Acer Indonesia mulai beroperasi tahun 1998 dan merupakan pemain utama di industri PC Indonesia. Acer telah mencatat pertumbuhan yang stabil dan positif di pasar Indonesia, termasuk memimpin pasar laptop untuk sektor pendidikan di Indonesia dengan lini Chromebook. Saat ini Acer Indonesia telah berkembang dari perusahaan hardware menjadi *hardware + software + services* dan *cyber security*, menawarkan berbagai produk, solusi, layanan, dan manpower dengan teknologi terkini. Selama perjalanannya, Acer memperoleh prestasi yang menempatkannya sebagai merek laptop dan PC pilihan masyarakat Indonesia. Terbukti dengan berbagai penghargaan bergengsi yang diterima, di antaranya; Indonesian Customer Satisfaction Award selama 11 tahun berturut-turut, dan penghargaan Top Brand Award selama 16 tahun berturut-turut sejak tahun 2008 - 2023. Sebagai wujud komitmen dukungan terhadap industri *game*, secara konsisten Acer juga menghadirkan inovasi terdepan dengan fitur unggulan melalui lini Predator Gaming. Acer berkomitmen untuk menjalin komunikasi tanpa batas dengan konsumen di seluruh Indonesia. Hal ini diwujudkan melalui jaringan layanan purnajual yang dapat ditemui di 110 lokasi di 90 kota dan 36 provinsi di Indonesia, Acer Contact Center dengan tarif lokal 1500-155, serta layanan melalui media sosial selama 24 jam setiap harinya.

Media Contacts Acer Indonesia

Anandita Puspitasari

Consumer Marketing Manager - Acer Indonesia
anandita.puspitasari@acer.com
+62812 8656 6755

Helmi Reinaldi

Public Relations - Advo Indonesia
helmi@advo-indonesia.com
+6283899868390

registered trademarks, and/or service marks, indicated or otherwise, are the property of their respective owners. All offers are subject to change without notice or obligation and may not be available through all sales channels. Prices listed are manufacturer suggested retail prices and may vary by location. Applicable sales tax extra.